

Guillem Navas estará en los X-Games de California

El piloto de la estructura Lleides ha sido seleccionado para competir en los Juegos de los deportes extremos

Lleida
REDACCIÓN

Guillem Navas y Lleides están de enhorabuena. El piloto de GasGas ha sido seleccionado para formar parte del excelente elenco de pilotos que estarán en los X-Games, un campeonato que está considerado como los Juegos Olímpicos de los deportes extremos.

Navas, primer representante europeo en la categoría de quarter pipe, también será el rookie al medirse a rivales de la talla de Axel Hodges, Tyler Bereman, Colby Raha, Kohl Denney, Corey Creed o Jarryd McNeil.

“Se trata de un sueño hecho realidad. Desde hace muchos años, con mi hermano Antonio Navas, hemos soñado con que nos llegara a alguno de los dos esta oportunidad y ya está aquí.



FOTO: Lleides / El leridano competirá con la elite

Seré el más joven de todos los que entramos en competición, por lo que me encantaría subir al podio y, sobre todo, adquirir el máximo de experiencia posible. Es una

oportunidad que no se puede dejar escapar”.

La edición de 2022 de los X-Games está programada del 20 al 24 de julio en California.